



L'agriculture, cruciale pour l'alimentation mondiale, est la première activité économique impactée par les changements climatiques. Hausse des températures, modifications du régime des précipitations, montée des eaux et événements climatiques extrêmes posent en effet deux questions essentielles pour notre sécurité alimentaire : comment s'adapter aux évolutions climatiques ? A contrario, comment améliorer l'empreinte carbone et environnementale de nos processus de production ? Dans la perspective de la COP21, l'IRIS vous invite à débattre des enjeux climatiques liés à l'agriculture mais aussi des solutions envisagées par l'Union européenne et la France lors d'une conférence

QUELLE AGRICULTURE DANS UN MONDE RÉCHAUFFÉ ?

La sécurité alimentaire à l'épreuve du changement climatique et de la sobriété carbone

Mercredi 25 novembre 2015, 18h30-20h00
Espace de conférences de l'IRIS *

autour de :

Quentin DE LA CHAPELLE, agriculteur, président de la Fédération Nationale de Centres d'Initiatives pour Valoriser l'Agriculture et le Milieu rural (FNCIVAM)

Richard ETIÉVANT, chef de l'Unité "Verdissement et Eco-conditionnalité" à la Direction générale de l'Agriculture et du Développement rural de la Commission européenne

animé par **Bastien ALEX**, chercheur à l'IRIS

Nous vous remercions de bien vouloir vous inscrire en cliquant sur le lien suivant :

[INSCRIPTION](#)

(inscription obligatoire, dans la limite des places disponibles)

En espérant que cette conférence suscitera votre intérêt, nous vous prions d'agréer nos cordiales salutations.

L'équipe de l'IRIS

* Espace de conférences, 2 bis rue Mercœur, 75011, Paris
[Plan d'accès.](#)

SUIVEZ L'IRIS SUR LE WEB

